



TÉMOIGNAGES

« Quelle jolie rencontre! Quelle énergie et professionnalisme! Pour mon garçon polyhandicapé comme pour moi la rencontre avec H&G et Gaocho a été à la fois magique, évidente et tellement bénéfique. Merci »

Élodie

« H&G se bat pour permettre à tous d'accéder à cet univers magique du cheval : enfants, adultes, en situation de handicap/valides, Allez-y pour la rencontre. Beau voyage! »

Elise

« Cette année, certains enfants ont eu un cadeau au mois de mai et juin.

C'est la mère noël en personne entourée de ses lutins qui a amené non pas les rennes mais deux magnifiques chevaux pour permettre aux deux mondes de s'apprivoiser un peu, beaucoup et au final passionnément.

Ce qui est remarquable dans cette histoire c'est d'y avoir cru dès le début.

On ne distingue plus ni la mère noël, ni les lutins, ni les jeunes en situation de polyhandicap, seulement des êtres humains qui partagent une expérience "extraordinaire".

Le code a changé, il n'y a pas forcément de langage, de marche fluide, d'autonomie mais bizarrement la relation se crée.

Chaque jeune en retire quelque chose et le signifie à sa manière : des expressions du visage, une absence d'autostimulation, le regard qui se fixe, un dos qui se redresse et une acceptation de participer à ce nouveau défi.

Nous oublions durant cette parenthèse suspendue, les fauteuils, attelles, corsets du quotidien et observons ce qu'ils parviennent à faire : marcher vers le cheval, le regarder, monter avec de l'aide, tenir les rênes et surtout sourire avec les yeux qui pétillent.

Ils sont mis sous les projecteurs ce mardi, non pas de la télé qui fait pleurer dans les chaumines mais de la vie réelle. Même entravée dans son corps, une enfant parvient à se mobiliser, détendre ses bras, agrandir son buste, comme si elle se transformait par magie.

Quand son front vient toucher avec une intentionnalité le front de la mère noël, le silence se fait et chacun s'enrichit de ce joli tableau.

C'est un moment rare, nous avons de la chance de partager leur quotidien. »

Merci à tous pour cette fabuleuse entreprise d'humanité.

Soraya Haas - Éducatrice spécialisée